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"Penso che la gente dovrebbe conoscere questo lato di Michael. Non ho mai creduto che
fosse tutt'altro che una brava persona"
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"Penso che la gente dovrebbe conoscere questo lato di Michael...."

  

Nel 1987, Michael Jackson ha incontrato una bambina di 4 anni ferita, Angela Darlington e sua
madre, Helen, al Melburne Children's Hospital.

  

Ecco cosa dice la madre su quella visita 21 anni più tardi: "Mia figlia Angela, era in ospedale
con ferite alla testa dopo essere stata investita da un'auto. Un giorno ci è stato detto dalle
infermiere che Michael Jackson sarebbe venuto a trovarci. Abbiamo dovuto mantenere il
segreto, per cui l'ospedale non è stato invaso dai fan. Ci fu una grande agitazione, i suoi
assistenti hanno consegnato magliette e copie firmate del suo album Bad a tutti gli utenti del
reparto. Poi lui ha camminato in giro e parlato con i pazienti. [...]

  

Io ho detto ‘ciao’. Lui disse che era lieto di incontrarmi. Ero scioccata. Lui era molto dolce e
sembrava timido. Ho avuto la sensazione che aveva un profondo amore per i bambini,
soprattutto per quelli che erano stati feriti. Poi si chinò e disse: 'Ciao, Angela'. Lei non riusciva a
parlare perché era appena uscita da un coma, ma ha cominciato a sorridere. Dopo quel giorno,
ha iniziato a stare meglio. Penso a lui come una fonte di ispirazione. Avevamo avuto un periodo
terribile - Angela era in ospedale e io avevo chiamato Lifeline per non cedere alla dipserazione,
ma lui era di più, una totale ispirazione per tutto il reparto.

  

Ho pensato: 'Grazie Dio per avercelo mandato. Sono stata in sua presenza solo una volta – ma
è bastata per sentire questa grande empatia con le persone che avevano bisogno di stare
meglio. Ora, Angela ha 25 anni, va all'università ed è piena di vita.

  

Ci fu un altro ragazzo in reparto che aveva circa 15 ed è ara un suo grande fan. Dopo la visita
di Michael, ha cominciato a ricevere meglio le cure. La sua mamma pensò che fosse un
miracolo. Credo che molti dei bambini sono migliorati dopo l'incontro con lui. Penso che la
gente dovrebbe conoscere questa parte di Michael. Non ho mai creduto che fosse tutt’altro che
una brava persona ".
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